



すぎの子

ときわスマイル！ 自分が笑顔に みんなを笑顔に

学校だより No3

令和5年9月4日発行

水戸市立常磐小学校

<http://www.magokoro.ed.jp/tokiwa-e/>

2学期のスタートです！

8月28日(月)から2学期がスタートし、常磐小に子どもたちが戻ってきました。今年の夏は一段と暑い夏でしたが、子どもたちの表情から有意義な夏休みになったことがうかがえました。

2学期は、1年間の学校生活の中でも一番期間が長く、遠足や宿泊学習、一本杉ふれあいのつどいをはじめたくさんの行事もあります。子どもたちが充実した学校生活を送れるよう支援していきたいと思います。今学期も、保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



始業式はオンラインで行いました

〈児童代表発表〉

私が2学期に頑張りたいことは2つあります。

1つ目は、誰にでも積極的にあいさつすることです。私は毎日学校では先生や友達にあいさつをしています。あいさつをすると気持ちがよいからです。でも、地域の人には知り合いの人にしかあいさつをしていませんでした。それは、ちょっとドキドキするからです。地域の方は、私たちを見守ってくれているので、これからは、知り合いではない人にも元気にあいさつをしたいです。1学期の道徳の授業であいさつのパワーについて話し合いました。私もあいさつにはみんなを元気にする力があると思います。私も生活委員会の人みたいにたくさんの人にあいさつをして「あいさつパワー」を広めたいです。

2つ目は、算数のかけ算です。2学期はかけ算を学習するので楽しみです。私は、まだ、1の段、2の段、5の段しか言えません。だから、たくさん練習をして1から9の段までスラスラと言えるようになりたいです。そして、覚えたかけ算をいろいろな場面で使っていきたいです。

2学期は、創立150周年記念のお祝いがあります。どんどんあいさつをして、地域の人にも「ときわスマイル」を広げていきたいです。そして常磐小をもっともっと明るい学校にしたいです。

【2年 蛭田 遥香さん】

私が2学期に頑張りたいことは3つあります。

1つ目は、持久走大会です。去年は、学校が休みの日に練習をしました。本番では、ずっと走り続けることがつらくて歩いてしまいそうになりましたが、練習していたので、「頑張れる」という気持ちがわきあがり、最後まで走りきることができました。だから、今年もたくさん練習して、あきらめない気持ちを大切に最後まで全力で走りきりたいと思います。

2つ目は、掃除です。1学期は心をこめて「いつも使わせてもらってありがとう」という感謝の気持ちをもって黙動で掃除をすることを心がけました。2学期もその心がけを大事にして担当場所をきれいにしていきたいです。

3つ目は、授業で手をあげて発表することです。みんなの前で発表するのは、恥ずかしくてなかなか手を挙げられません。だから、積極的に手を挙げて自分の考えをみんなに伝えたいと思います。話し合い活動などでたくさん発表して自信がもてるようにしたいです。

2学期もいろいろな行事があるので、チャレンジし、より楽しい学校生活にしたいです。

【4年 秦 七笑さん】



グループで給食を食べることにしました！

コロナ感染症が5類に移行されたことに伴い、2学期から週2回程度グループ会食を再開することにしました。会食は、子どもたちの発達段階を考慮し、高学年から徐々に低学年に広がっていきます。会食する際は、集中して静かに食べる時間(「もぐもぐタイム」)と会話しながら食べる時間を設定しています。感染症の状況によっては前向きとなりますが、安全で楽しい給食の時間となるよう指導してまいります。

